

DE CANDIDATURA COMÚN

Morena confía en convenio

VIOLETA HUERTA

Sostiene Francisco Vázquez que no es ilegal, ni cometen fraude a la ley

El representante de Morena ante el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Francisco Vázquez, afirmó que el convenio de candidatura común entre su partido, PVEM y PT está firme, bien hecho y no se caerá en tribunales.

También sostuvo que no hay transferencia de votos hacia sus aliados, ni fraude a la ley, como acusaron PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, y confió en que el convenio no tendrá que ser corregido.

‘No se va a caer el convenio en tribunales, está muy sólido, está muy fuerte, lo hemos presentado ya varias veces’.

El convenio de candidatura común firmado por Morena, PVEM y PT denominado ‘Juntos Hacemos Historia en el Estado de México’ para la elección a la gubernatura mexiquense asegura un porcentaje de votos para cada partido, de tal forma que del total de la votación, el 55% sería para Morena, un 25% para el Partido Verde y otro 20% para PT.

PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza acusaron que existe transferencia ilegal de votos de Morena a sus aliados del PT y el PVEM y advirtieron que el documento se caerá en los tribunales. También criticaron el logo que pretenden usar.

Francisco Vázquez señaló que la alianza ‘Va por el Estado de México’ ahora les quiere ajustar el emblema para que no se vea más el logo de Morena, pero sostuvo que lo que presentaron está bien hecho.

Aseguró que no hay transferencia de votos, sino la asignación que señala la ley. ‘No hay fraude a la ley, nosotros no hacemos fraude, estamos haciendo una candidatura común’.

También negó que estén repartiendo votos a través de tres fórmulas.

Ante la impugnación de PAN, PRI, PRD y Nueva Alianza, el representante de Morena aseguró que su convenio se mantendrá como lo presentaron.

Morena asegura que no hay transferencia de votos hacia sus aliados.



CORTESÍA

Aseguran que convenio no se caerá en tribunales.